
Sie können auf die Wörter klicken 

Dann sehen Sie die Angebote.

Zum Beispiel: 

Klicken Sie auf Wohnen. 

Dann sehen Sie alle Angebote für Wohnen und Assistenz. 

Oder klicken Sie auf Bildung. 

Dann sehen sie die Schulen von der ESA. 

Sie können auch auf die Landkarte klicken. 

Jeder Punkt ist ein Angebot. 

Wenn Sie mit dem Maus·Zeiger auf den Punkt gehen, 

sehen Sie das Angebot.

Alle Angebote 

Evangelische Stiftung Alsterdorf

Die Evangelische Stiftung Alsterdorf (ESA) 
hat viele Angebote für Menschen mit und ohne Behinderung.

 

Evangelische Stiftung Alsterdorf
Alsterdorfer Markt 4 · 22297 Hamburg · www.alsterdorf.de

Auf dieser Internet·Seite finden Sie 

die Angebote von der ESA. 

Das ist wichtig bei den Angeboten:  

Alle Menschen sollen leben, wie sie wollen. 

Menschen sollen selbst bestimmen. 


